

学校が再開して1ヵ月が過ぎました。新年度が始まり3ヵ月ですが、例年4月、5月に起こる事象が今起こっています。新型コロナウイルスの影響による長期の休校、「新しい生活様式」によるストレス、新しいクラス、系列授業の始まりにより、1年時とは違う集団になったことなど、いろいろな要因が重なって、不安なことや心配なことを訴えてくる人が多くいます。これから社会に出て行くためには、新しい環境に早く慣れて、人とのつながりをよく考えて現状の生活を上手に過ごせる力を身につけなければなりません。しかし、皆さんはまだ高校生です。ひとりの力では全てを解決できないことも多々あると思いますので、ひとりで悩まず、友人、保護者、先生など身近な人に相談して、問題解決できる力を身に付けてください。

集団生活には「我慢」が必要になりますが、1ヶ月経った今が苦しい時期だと思います。その今を乗り越えられれば、みなさんにとって快適な学校生活を送ることができると思いますので、一人ひとりが周りのことを思いやり、自分本位の行動にならないよう注意しましょう。

## ☆今月の遅刻状況

時間を守り、規則正しい生活を送ることは大切なことです。様々な理由があると思いますが、遅刻数は生活の乱れを表す指標の一つだと思います。学校が再開し、この1ヶ月を振り返るいい材料ですので、参考までに6月の集計を掲載します。

	1組	2組	3組	4組	5組	F組	合計
登校遅刻	25	37	14	21	10	15	122 (82)
授業間遅刻	11	47	9	21	8	5	101 (66)

※授業間遅刻は、トイレなど中抜けも含みます。

※( )は昨年度1年時6月の集計数です。

## ☆ 女子の服装の乱れが気になります。

この1ヶ月の生活を見て、学習面ではしっかりと取り組んでいますし、服装面でも第2ボタンを外している人がいないので意識してできていると感心しています。しかし、残念ながら特定の人ですが、スカートを折って短くしている人、ピアスを付けて登校する人、化粧をしている人、注意されても聞き入れない人がいます。昨年度も何度か話をしましたが、制服や校則はみなさんを拘束するためのものではなく、安全・安心を守るためのものです。その意味で規則に反する行動が続けば、学校としては当然指導していくこととなります。注意する側、注意される側の両者がぶつかれば、当然いい気分にはなれません。気持ちよく学校生活を送るために、規定に則った服装・身なりをしてください。

## ☆ 1学期末保護者会（三者懇談）

例年通り、7月20日(月)～30日(木)まで全員対象に三者懇談の形式で保護者会を実施します。現在日時の希望を集約しているところですが、近日中に個人宛に懇談日時を記載した用紙を配布しますので、必ず保護者の方に手渡してください。

## ☆ 7月行事予定

日付		行事名	日付		行事名
1	水	期末テスト3日目(フットケイト系列授業)	16	木	スクールカウンセリング
2	木	期末テスト4日目(フットケイト系列授業) 進路ガイダンス(3・4時間目)	17	金	英検
3	金	6時間授業(～17日)	18	土	
4	土		19	日	
5	日	ビジネス文書実務検定	20	月	保護者会・4時間授業開始(～30日) 再登校指導日
6	月	火曜日課	21	火	
7	火	スクールカウンセリング	22	水	スクールカウンセリング
8	水		23	木	海の日
9	木		24	金	スポーツの日
10	金	頭髪・服装チェック	25	土	
11	土	数学検定	26	日	
12	日		27	月	人権統一LHR
13	月		28	火	
14	火		29	水	追認補講説明会
15	水	履修追認説明会	30	木	
			31	金	終業式

夏休み : 8月1日(土)～23日(日) ※学校閉館日 : 8月11日(火)～16日(日)

2学期始業式 : 8月24日(月)

※詳細については7月31日発行の学年通信に記載します。

### ～保護者の皆様へ～

平素は本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。

さて、3月から5月まで3ヶ月にわたる臨時休校を経て、6月より学校が再開され、長時間の家庭生活から学校生活へと一変し、お子様にも疲れが出てきているのではないのでしょうか。学校では、暑さなどもあり、体調不良を訴える生徒が見られます。新型コロナウイルスの影響で、精神的に不安を抱えている生徒もおりますので、お子様の様子をしっかりと見ていただきますと共に、「何か様子が今までとは違う」など変化が見られましたら、学校まで連絡していただけると幸いです。2年部教員一同、保護者の皆様と一緒にお子様の成長を支えていきたいと思っていますので、何卒よろしくお願ひ申し上げます。